

令和4年9月8日

各 位

社会福祉法人 桜井の里福祉会
高齢者総合生活支援施設はな広場
施 設 長 小 林 豊

高齢者総合生活支援施設はな広場職員の 新型コロナウイルスへの感染について

平素より、当法人の事業運営に多大なるご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、当法人施設の「高齢者総合生活支援施設はな広場」の職員1名が、令和4年9月8日に新型コロナウイルスに感染したことが判明しましたので、お知らせいたします。

感染が判明しました職員は9月7日まで勤務をしておりましたが、ご利用者との接触も限定的であり、またマスクの常時着用に加え、換気や手指消毒の徹底等、事業所としての感染対策も徹底されている為、保健所からの指針に照らし合わせ、濃厚接触者に該当する方はいませんでした。感染拡大防止とご利用して頂く皆様の安心の為、陽性になった職員と直近で接触のあったご利用者と職員の抗原検査を行い、全員陰性が確認されています。

つきましては、現状をお知らせいたしますとともに、今後もご利用者・ご家族・職員及び関係各位の皆様の健康を第一に考えながら、感染拡大防止策を徹底して参ります。

尚、ご不明な点等がございましたら遠慮なく下記連絡先までお問い合わせください。

<高齢者総合生活支援施設はな広場>
連絡先：0256-47-1222